

qu'à concurrence de \$4,794 seulement, au rapport de la Commission d'Incineration qui demande un crédit de \$10,919.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$2,000 seulement, au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$69,193.75 pour l'exécution de certains travaux.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

32.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'inscrire au registre des rues, certaines rues du quartier St-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'acheter un rouleau à vapeur de MM. T.-A. Morrison et Cie.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, propose en

Amendement: Que le rapport de la Commission de la Voirie, maintenant devant le Conseil, soit amendé de manière à accorder le contrat pour la fourniture d'un rouleau à vapeur à la Cie Mussens, Limitée, au prix de \$3,109.25, pour un rouleau "Rusten", à cylindre composé, de 12½ tonnes (grosses tonnes), pesant approximativement, vide, 28,600 livres, ou, en opération, \$30,800 livres complet, avec toutes les garnitures, telles que lampes, couverture, outils, etc.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Proulx, Dagenais, Lévesque, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Prud'homme et McKenna—21.

Contre: Giroux, Yates, Clearihue, Turner et Lavallée—5.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

34.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. F. Lambert, d'ouvrir une cour à bois.

35.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Montreal Lumber Co.", d'ouvrir une cour à bois de construction.

36.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de remettre à M. Arthur Brunelle son dépôt.

37.—De la Commission des Incendies, à l'effet de remettre à MM. Seagrave & Co., leur dépôt.

38.—De la Commission des Incendies, à l'effet de remettre certains dépôts.

39.—De la Commission des Incendies, à l'effet d'adjuger certains contrats pour fournitures.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Dagenais dissident quant à l'item No 38).

40.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de recevoir certains malades venant de Westmount. Délibération remise à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

41.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de permettre d'ériger un monument sur le Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

amount of \$4,794 only in the report of the Incineration Committee for an appropriation of \$10,919.00.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring but to the amount of \$2,000 only, in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$69,193.75 for certain works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

32.—From Road Committee, to inscribe certain streets in St-Denis ward.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Road Committee, to purchase a steam roller from Messrs. T. A. Morrison & Co.

Ald. GIROUX moved, seconded by Ald. TURNER,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. DUQUETTE,

That the report of the Road Committee, now before the Council, be amended so as to award the contract for the supply of a steam roller to the Mussens Co., Limited, at the price of \$3,109.25, for a "Rusten" roller, with compound cylinder, of 12½ tons (gross tons), weighing approximately, when empty, 28,600 lbs., or when in operation, 30,800 lbs., complete, with all the fittings such as lamps, covering, tools, etc.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Proulx, Dagenais, Lévesque, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Prud'homme, McKenna—21.

Nays: Giroux, Yates, Clearihue, Turner, Lavallée—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

34.—From Fire and Light Committee, to allow F. Lambert to open a wood yard.

35.—From Fire and Light Committee, to allow the Montreal Lumber Co. to open a lumber yard.

36.—From Fire and Light Committee, to return deposit of Arthur Brunelle.

37.—From Fire and Light Committee, to return deposit of W. E. Seagrave & Co.

38.—From Fire and Light Committee, to return certain deposits.

39.—From Fire and Light Committee, to award certain contracts for supplies.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. GADBOIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Dagenais dissenting as to item No. 38).

40.—From Hygiene and Statistics Committee, to receive certain patients from Westmount.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

41.—From Parks and Ferries Committee, to allow the erection of a monument on La Fontaine Park.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.